
 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DE BIOTECNOLOGÍA. 
(14 de diciembre de 2018) 

 
La reunión se celebró en la Sala de Juntas de la Facultad de Biología a las 12:00 horas con el siguiente orden del 
día:  
 
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior, que tuvo lugar el 5 de julio de 2018 (Anexo 1). 
2. Información sobre la oferta de TFGs aprobada en la reunión online celebrada entre el 18 y el 22 de octubre de 

2018 (Anexo 2) y recordatorio del calendario de TFGs (Anexo 3). 
3. Aprobación, si procede, de la propuesta de Tribunales de TFGs (Anexo 4). 
4. Aprobación, si procede, de modificaciones del calendario de clases del segundo cuatrimestre (Anexos 5 a 8) 
5. Valoración sobre las encuestas de inserción laboral de egresados (Anexo 9) y de satisfacción con la acogida de 

estudiantes (Anexo 10) 
6. Información sobre propuesta de PCEO Biotecnología-Farmacia. 
7. Ruegos y preguntas 
 
 

Participantes Área Docente/Departamento 

Juana Cabanes Cos Bioquímica y Biología Molecular A 

Irene Conesa Valverde  Representante de alumnos (3º) 

José F. Calvo Sendín Vicedecanos de Calidad y Coordinación (invitado) 

Jesualdo T. Fernández Breis Informática y Sistemas 

Marta Fontes Bastos Coordinadora de la Titulación 

Antonio A. Iniesta Martínez  Genética 

Francisco J. Martínez Navarro  Personal docente e investigador 

Iván Muñoz Sánchez Representante de alumnos (3º) 

Mª Ángeles Rol de Lama Fisiología 

Antonio J. Ruiz Alcaraz Bioquímica y Biología Molecular B e Inmunología 

Antonio Sánchez Amat  Microbiología 

Leandro Victoria Navas Electromagnetismo y Electrónica 

Excusan su asistencia: Maria L. Alcaraz Tafalla, José R. Salcedo Hernández, Mª Ángeles Hernández 
Cifre, Myriam Rodríguez Pasquín, José Tudela Serrano, Mariola Cano Morenilla, Pablo Carrillo Marín, 
Laura Acosta Escobar, Eusebio Navarro Ros. 

 
Antes de abordar el orden del día, se informa a la Comisión de que, desde el 30 de septiembre, Marta Fontes 
llevará a cabo las labores de Vicedecana de Biotecnología y Cooordinadora de la Titulación. Marta Fontes 
agradece la excelente labor realizada por el Dr. Antonio Sánchez Amat como Vicedecano de Biotecnología 
durante su mandato, así como la ayuda facilitada durante el período de transición.  
 
1. Se aprobó el acta presentada. 
 
2. Se informa sobre el proceso seguido para realizar la oferta de Trabajos de Fin de Grado y la posterior 
adjudicación. En este curso 2018/2019 se han ofertado de forma definitiva 70 líneas y 76 plazas para los 
alumnos, cumpliendo de forma sobrada el mínimo requerido según el Reglamento de la UMU sobre TFGs. A 
fecha de hoy hay 52 alumnos matriculados: 44 de nueva matrícula y 8 repetidores. 
 
3. Se aprobó la propuesta de Tribunales de TFGs. Del ciclo anterior de tribunales, quedan seis por actuar. Tres de 
ellos ya tienen profesores asignados y los otros tres quedan pendientes de asignación. Los tres primeros 
garantizan la formación de tribunal para la convocatoria de febrero (el primero será titular y el segundo, 
suplente). Como cabe la posibilidad de que el resto de tribunales no cubran los requerimientos para las 
convocatorias de junio y julio/septiembre del curso 2018/2019, se ha realizado un nuevo sorteo (al azar y 
teniendo en cuenta la implicación de cada Área en la docencia del Grado). El resultado de dicho sorteo 



 

(mostrado en el Anexo 4) es el aprobado por esta Comisión, con la excepción de un tribunal en el que por error 
habían quedado dos miembros de la misma Área.  
 
4. Se aprobaron las modificaciones de los horarios de clases del segundo cuatrimestre. 
 
5. Sobre la valoración de las encuestas de inserción laboral de egresados, toma la palabra José F. Calvo Sendín, 
Vicedecano de Calidad y Coordinación de la Facultad de Biología, que ha sido invitado a la sesión. Ésta es la 
segunda encuesta sobre inserción laboral de los biotecnólogos a la que tenemos acceso y ha resultado muy 
informativa, tanto en relación a la profundidad de las preguntas como al porcentaje de egresados que la han 
cumplimentado (63%). En general, los indicadores son muy buenos, especialmente en relación a los otros dos 
Grados de la Facultad de Biología. Cabe destacar especialmente la satisfacción general con la titulación 
(valoración de 3,9 sobre 5 y casi 90% de alumnos que volverían a cursarla),  así como que un 92,3% de los 
egresados trabajan como técnicos y profesionales científicos, normalmente con empleos a jornada completa. El 
100% de los egresados consideran que su trabajo está relacionado con los estudios cursados, opinan que su 
categoría profesional es acorde al nivel de estudios (86%) y muestran un alto grado de satisfacción con su 
empleo actual (valoración de 4,4 sobre 5). Se comenta en la reunión el dato de que más alumnos de Biología 
(23,8%) que de Biotecnología (6,7%) trabajan durante el Grado y se discute si esta situación pudiera ser causa o 
consecuencia de las menores tasas de éxito académico en Biología con respecto a Biotecnología. 
 
En cuanto a las encuestas de satisfacción con la acogida de estudiantes, el Vicedecano de Calidad explica que 
estas encuestas se realizan en octubre o noviembre a los alumnos de primer curso para valorar su satisfacción 
sobre las diversas actividades que la Facultad organiza para los alumnos de nuevo ingreso. Los datos son en 
general buenos, aunque ligeramente inferiores a los del curso anterior. 
 
6. Se informa a los miembros de la Comisión Académica sobre los trabajos que se están desarrollando para 
presentar un proyecto de PCEO (Planificación Conjunta de Estudios Oficiales) Farmacia-Biotecnología. Cuando 
este proyecto haya sido completado, se presentará a la Comisión Académica para su aprobación. 
 
7. Ruegos y preguntas. No hay. 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:45 horas. 
 


